



みすずかる

須坂市立須坂小学校
学校だより No.2
平成30年7月24日

1 学期が終了します

明日で76日間の1学期が終了します。4月5日(木)の入学式・始業式から始まった今学期、子どもたちもいろいろな経験を積み、学習をして、それぞれが大きく成長できたと思います。大きな事故やケガがなく、子どもたちがみんな元気でここまで来られたこと、保護者の皆様のご支援のおかげです。本当にありがとうございました。

一学期フレイバック



命を守る学習
「交通安全教室」



仲良くなるうね！
「1年生を迎える会」



水となかよし
「プール学習」



地域から学ぶ
「くぬぎの時間」



みんなで協力
「たてわり清掃」



一人一人が輝いた「校内音楽会」

2 学期もみんなで元気にがんばりましょう！

須坂小学校・須坂支援学校では、非違行為防止研修に取り組んでいます。職員会議の中で時間を確保し、非違行為の防止に向けて常に意識を高めています。引き続き、安心、安全の学校づくりに努めてまいります

夏休みの生活について

例年になく厳しい暑さが続いておりますが、7月26日から夏休みになります。夏休みの生活については、各学年・学級より、お知らせが出たり、計画表をつくったりして、すでにご準備いただいていると思いますが、改めて以下の点、よろしくお願いします。

- ①「生活のきまり」を守り、安全で規則正しい生活を送ってください。
- ②万が一、事故に遭った、事件に巻き込まれた、災害に巻き込まれた、等緊急のことがありましたら、速やかに連絡をお願いします。先日プリントをお配りしましたが、この夏休みより勤務時間外は留守番電話対応になります。以下のようにお願いします。
 - ・お盆(8/13~16)を除く平日は日直がおります。8:30~17:00は学校へ連絡をお願いします。
 - ・土、日、祝日は、緊急の際は市役所代表番号(245-1400)へお願いします。
 - ・お盆中は、市教育委員会(248-9010)へお願いします。

※夏休みのプール開放について

猛暑対策として以下の点を家庭でもお子さんにお伝えください。

- ①必ず日よけの帽子をかぶってくること
- ②水筒を持参し、水分補給をしっかりとすること
(ただし歩きながら飲まない)
- ③体調がよくないときは無理に参加しないこと



何事もなく無事に休みが過ごせることを願っております。健康・安全に十分ご留意いただき、楽しい夏休みをお過ごしください。

子どもたちの安全のために

6月に大阪で大きな地震によるブロック塀の倒壊で、小学生が犠牲になった痛ましい事故がありました。それを受け、須坂市でも学校周辺、通学路等の地震を想定した安全点検を行いました。その中で須坂小・須坂支援学校校地内で3つの危険箇所が出てきました。危険箇所と対応は以下の通りです。

- ①プール南の石碑が、背が高く倒れると下敷きになる恐れがある
→周辺を立ち入り禁止にする(すでに実施)
- ②体育館裏の桜の木の根が、北側の石垣を押しており、地震があると石垣が崩れる恐れがある
→対象の桜の木を伐採する
- ③中央公民館側の旧正門の門柱が、長期間に劣化しており、崩れる恐れがある
→門柱を撤去する

地域の皆さんの思い出もたくさんつまったところではあると思いますが、子どもたちの安全を第一に考え、このようにさせていただきます。ご理解いただきますようお願いいたします。

